

# *Dominica muestra señales de recuperación tras destrozos de huracán*

---



Naciones Unidas, 3 oct (RHC) Dominica muestra claras señales de recuperación tras el azote hace dos semanas del huracán María, aunque restan muchos desafíos por superar, afirmó desde la isla un funcionario de Naciones Unidas.

Según comentó vía telefónica a periodistas acreditados aquí el coordinador residente de la ONU para Barbados y la Organización de Estados del Caribe Oriental, Stephen O' Malley, el color verde comienza a regresar al pequeño país de 70 mil habitantes, devastado el 18 de septiembre por vientos de 260 kilómetros por hora.

Las calles están limpias, la basura recogida y las carreteras abiertas, que permiten llegar por tierra a casi toda la isla, precisó.

De acuerdo con O' Malley, se produjo un importante retorno de la electricidad, sobre todo en la capital Roseau, y del acceso al agua, servicios que la semana pasada aún estaban muy afectados.

Respecto a la alimentación, señaló que el Programa Mundial de Alimentos en coordinación con las autoridades de Dominica ha distribuido 60 toneladas de comida a cerca de la mitad de la población, mientras otras 30 van en camino.

El representante de las Naciones Unidas destacó la respuesta internacional al desastre causado por el huracán María en la isla caribeña e insistió en que el trabajo por delante es arduo para el regreso a la normalidad, en particular en materia de la reconstrucción.

Más de 40 personas de la ONU están desplegados en el terreno, mientras países como Venezuela, Estados Unidos, Canadá, Francia, Reino Unido y Holanda, entre otros, brindan su apoyo, dijo.

O'Neil calificó de por buen camino las operaciones de recuperación en Dominica.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143248-dominica-muestra-senales-de-recuperacion-tras-destrozos-de-huracan>



**Radio Habana Cuba**